

Tepatitlán, Jal., 23 de mayo de 2017

Mensaje del secretario de Educación Pública, Aurelio Nuño Mayer, durante la firma del acuerdo de Coordinación por Una Educación Preescolar para todas las niñas y todos los niños, en Tepatitlán, Jalisco

Muy buenas tardes.

Es para mí un verdadero honor y un gusto poder estar con todos ustedes. Agradezco al señor gobernador la invitación a una gira larga que hemos tenido el día de hoy por este hermoso estado de Jalisco.

Empezamos en Guadalajara presentando el Nuevo Modelo Educativo y hoy estamos aquí y me da mucho gusto señor gobernador y lo felicito una vez más por su impulso a la educación y su impulso, por supuesto, a todos los programas sociales que tiene. Muchas gracias y felicidades señor gobernador.

Quiero saludar también con mucho gusto y con mucho aprecio a mi muy querido amigo Luis Enrique Mirada Nava, el señor secretario de Desarrollo Social, a quien agradezco mucho este impulso que le ésta dando a la educación, que se está dando desde la guardería de la Secretaría de Desarrollo Social, muchas gracias Luis, gracias por tu compromiso, gracias amigo. Muchas felicidades.

Saludo con mucho gusto a los señores presidentes municipales, por supuesto a nuestro anfitrión, muchas gracias señor presidente, gracias por su hospitalidad por estar aquí en Tepatitlán, gracias por abrirnos las puertas. Y a todos los presidentes que nos acompañan, a mis compañeros delegados federales, a los funcionarios del gobierno estatal. Muchas gracias a todos.

Y sobre todo y aquí mi saludo a las mujeres. ¡Donde están las mujeres de Tepatitlán! ¡Qué se escuche dónde están las mujeres!

Fíjense que me habían dicho que las mujeres más guapas de México. Las mujeres más lindas están aquí en Jalisco. Y que están aquí en los Altos y en Tepatitlán, y hoy lo estoy comprobando. Muchas gracias por estar aquí. Muchas gracias a todas las mujeres que trabajan, que se esfuerzan.

Y hoy están aquí con un gran orgullo para sacar adelante a sus hijos.

Y de eso se trata este convenio. Este convenio que vieron que ahorita firmamos. Es un convenio que lo que busca es que sus hijas y sus hijos tengan una mejor educación

desde la guardería.

Gracias a las maestras y a los maestros que ahorita saludé a varios ¿Dónde están las maestras y los maestros que nos acompañan? Gracias maestra, dónde están. Démosle un fuerte aplauso a las maestras y a los maestros que hoy nos acompañan.

Gracias al trabajo, gracias al esfuerzo de las maestras y de los maestros que el pasado 15 de mayo fue su día y en todo el país los felicitamos. Les agradecemos ese esfuerzo cotidiano. Esa lucha que hacen en favor de la educación de nuestros niños y de nuestras niñas. Gracias a ellos vamos a poder hacer que estas estancias, estas guarderías de la Secretaría de Desarrollo Social tengan el nivel de preescolar.

Y con eso señoras, sus hijos y sus hijas van a tener una mejor educación desde el principio.

¿Qué es lo que quieren para sus hijos? Educación, educación, con educación nuestros niños y nuestras niñas van a poder cumplir sus sueños y ustedes lo saben.

Lo que más quiere un padre. Lo que más quiere una madre es poder heredar una buena educación. Y el día de hoy con su esfuerzo estamos dando un paso muy importante.

Muchas gracias por estar aquí. Muchas por recibirnos y sobre todo muchas felicidades por su esfuerzo, por su entrega a su familia, se tienen que sentir muy orgullosas de su trabajo.

Y que con esto que estamos caminando juntos, sus hijos y sus hijas tendrán una mejor educación. Muchas gracias a todos por recibirnos aquí. Muchas gracias.

Muchas gracias señor gobernador. Gracias señor secretario. Felicidades por tu trabajo.